

**Préface du Numéro Spécial sur le Thème
ESPACE ET DÉVELOPPEMENT**

Ce numéro spécial de la revue a été préparé en concertation avec la *Revue d'Économie Régionale et Urbaine*, qui publie en parallèle un numéro sur le même thème (dont on trouvera la table des matières à la fin de ce numéro). Le texte qui suit présente les deux publications, afin de donner une vision d'ensemble des travaux accomplis. Cet effort de jumelage des deux revues s'insère dans les activités de coopération entre l'Association de science régionale de langue française et l'Association canadienne des sciences régionales. Nous tenons à remercier tous les organismes qui nous ont accordé leur soutien, tout particulièrement le ministère des Relations internationales du Québec.

**Preface to the Special Issue on
SPACE AND DEVELOPMENT**

This special issue has been prepared in collaboration with the *Revue d'Économie Régionale et Urbaine*, which is publishing an issue on the same theme. The table of contents of the *RERU* "paired" issue may be found at the back of this volume. Both issues have a common introduction in order to present an overall view of this joint venture, which is set within the larger framework of cooperation between the Canadian Regional Science Association and the French-Speaking Regional Association. We should like to extend our gratitude to the various organizations which have supported us in this effort, especially the Quebec Ministry of International Relations.